

PEPE GRILLO



Chucho: Yono soy...

El PRD -Jesús Ortega- se deslindó de la campaña que hace López Obrador por las 16 delegaciones del DF.

Sabe que es ilegal y que puede acarrear una multa al partido.

Como no pues prohibírselo al cacique, se cura en salud ante el IFE.

Triste papel el de Chucho que tampoco puede liberarse del *Peje*, quien a los cuatro vientos hace campaña por el PT y Convergencia, y solo se acuerda del PRD para imponer candidatos.

Germán se manda solo

Germán Martínez no se ha dado cuenta que es heredero de los Gómez Morín y los Christlieb Ibarrola.

Y que él no tiene tamaño para hacer de un partido como el PAN, lo que le venga en gana, no se ve en el espejo de las violentas tribus y su cacique que tiraron en unos meses al PRD.

¿Eso quiere?... no lo dejen

En el PRI también hay broncas

El PRI tampoco puede cantar victoria por el 5 de julio.

Uno de sus problemas mayores lo tendrá en Colima. El gobernador Silverio Cavazos se montó en su macho e impuso para sucederlo a Mario Anguiano.

La bronca es que para los colimenses el hermano del candidato está vinculado al narco.

Por eso Beatriz Paredes no estuvo de acuerdo con la designación.

Ella y su partido pagarán las consecuencias.

Sequía y guerra, no agua

Sigue la sequía para miles y miles de capitalinos. Y sigue la guerra entre Conagua y el GDF.

Ahora Ramón Aguirre salio con que el sistema

Cutzamala está a punto de tronar.

Dice que en 27 años de operación continua le ha dejado fallas en todas sus presas.

Aguirre parece muy enterado de lo de allá, del Cutzamala.

Habría que preguntarle qué tanto sabe del sistema de agua de esta ciudad.

Que es política electoral

Miguel Ángel Errasti, diputado panista, dice que en lo del agua hay manipulación político-electoral. Que hace mucho que falta el líquido en Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Cuajimalpa y otras delegaciones.

Que los encargados en las delegaciones están preparando la elección del 5 de julio, no la distribución del agua.

Y llamó a los vecinos a no cambiar agua por votos.

Jiménez, a comparecer

Parece que Miguel Ángel Jiménez no se liberará de ser sentado en el banquillo por los diputados.

Renunció "temporalmente" a la dirección de la Lotería Nacional para que lo investiguen por supuestos desvíos de recursos a campañas del PAN.

Pero Antonio Soto del PRD insiste en la comparecencia.

Y como Soto preside la Comisión que vigila el uso de los recursos públicos, **Jiménez tendrá que apechugar.**

La paja en el ojo ajeno

En sus spots el PRD pide cancelar los sueldos de los expresidentes.

Le parece mucho para quienes gobernaron el país por seis años.

Pero no dice ni media palabra de los 5 millones de pesos mensuales que gasta el *Peje*, según el PSD.

"Su gabinete, lo defiende: sólo son tres millones de pesos al mes".

Ni un peso sale de la bolsa del tabasqueño.

pepegrillo@cronica.com.mx

